

Leserbrief

Legendenbildung?

Gerd Schubring hat mir in seiner Replik im letzten Heft der MDGM auf meinen Beitrag „Ein anderer historischer Blick auf die „Stoffdidaktik“ Legendenbildung vorgeworfen, weil ich behauptet habe, Günter Pickert und Jürgen Kühl seien „aus Protest“ aus dem Beirat des früheren IDM Bielefeld ausgetreten und das IDM habe sich aufgelöst.

Mir liegen handschriftliche Briefe von Pickert und Kühl vor, in denen meine Behauptung expli-

zit bestätigt wird. Ich habe sie Herrn Schubring zur Kenntnis gegeben. Weiter ist es keine Legende, dass das IDM als unabhängiges Forschungsinstitut heute nicht mehr existiert (im Gegensatz zum IPN Kiel, das mit Mitteln der VW-Stiftung zeitgleich gegründet wurde).

Erich Ch. Wittmann, Dortmund,
Email: wittmann@math.tu-dortmund.de